



惜陰の子ら

令和6年7月
鯖江市惜陰小学校
学校だより NO.10

七夕は終わってしまいましたが…5年生の願い事が飾られていました。

7月全校朝の会 ～「整える」ということについて～

(前略) 今月は、「整える(ととのえる)」ということについてお話します。「整える」という漢字は3年生で学習しますが、その意味の一つに「必要なものをそろえる」という意味があります。今日皆さんに「整える」ことについてお話しようと思った出来事を紹介します。3時間目に各教室に授業を見に行きました。5年生は体育の授業中だったのですが、教室の机の上には、社会の教科書やノートがおいてありました。2時間目の授業の片づけがしてないのかなと思って時間割を確認したところ、社会は4時間目の授業でした。3人の児童が、次の時間の準備をして、体育の授業に行っていました。「次の授業の準備ができていてすごいね。」と、その児童を褒めたところ「体育が遅くなって、準備ができないと困るから。」と答えてくれました。必要なものをそろえ、授業がスムーズに始められるよう、整えることができていました。

他には「乱れないように形をきちんとする」という意味もあります。「トイレのスリッパ」「ロッカーの中」「机の中」は整っていますか? 整えること理由は、トイレにも張ってあります。『はきものをそろえると 心がそろう。心がそろうと はきものもそろう。誰かが乱しておいたなら黙ってそろえておいてあげよう。(中略) そうすればきっと 世界中の人の心もそろうでしょう。』皆さんの心がそろうということは、皆さんが同じ気持ちになれるということ。お互いの気持ちがわかること。お互いを思いやれるということです。トイレのスリッパがそろったら、次の時間の準備がそろったら、いろいろなものがそろったら、惜陰っ子の心もそろい、きっとみんながにこにこ笑顔で過ごせる学校になると思います。自分の周りでできる、「整える」「そろえる」を、一つでもいいので今日から実行してみてください。

6月あいさつ名人紹介

- 1年1組 上田はづきさん
齋藤たいがさん
- 2年1組 川端かなたさん
- 2年2組 三原れいさん
- 3年2組 玉村れいさん
- 4年2組 藤田ふうまさん
藤本すみとさん
- 5年1組 三原きょうしろうさん
- 5年2組 福島きいちさん
- 6年2組 川端しゅうさん

新たに10人が加わり、惜陰あいさつ名人は28人になりました。



整っていると気持ちがいいね!

